DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA ELECTRÓNICA Y COMUNICACIONES

Renovación en el Consejo del Departamento de los Sectores D3, D4 y D5

Finalizado el plazo de reclamación a las candidaturas para renovación de miembros del Consejo de Departamento sin haber recibido ninguna reclamación, se proclaman las Candidaturas como definitivas.

Sector D3. Resto de personal investigador se han presentado 2 candidaturas:

Jovenes Investigadores DIEC

- Gimeno Jordán, Pablo
- Chueca Lasheras, Rocío
- Diaz-Guerra Aparicio, David
- Barrio Segura, Miguel
- Mingote Bueno, Victoria
- Palacios Rosales, Saúl Darío
- Cebrián Martinez, Belén

PDI Potencia

- Guillén Moya, Pablo
- López Alonso, Borja
- Plumed Velilla, Emilio
- Narváez Acaro, Alexis Adrián
- Pascual Suñer, Alberto
- Alvarez Gariburo, Ignacio Jesús

Sector D4. Personal de Administración y Servicios:

No se ha presentado ninguna candidatura, por lo que pasan a ser candidatos todos los censados, ordenados por sorteo según establece el Art. 19.2 del Reglamento Marco de Departamentos:

Laboratorios y Talleres:

- Chivite Cornago, Joaquín
- Cristóbal Martínez, Daniel
- Gragera Romero, Alvaro
- Jarauta Tramullas, Carlos Enrique
- Lasarte Ibañez, Oscar
- Masgrau Gómez, Alberto Carmelo
- Mendieta Herrero, Jose Ignacio
- Pérez Yecora, José Luis
- Sanz Carrobles, Alberto
- Sin Imaz, Agustín
- Alvarez Sanchez, Félix
- Bueno Malón, Andrés

Administración:

- Caudevilla Cardesa, Adela
- Lasierra Pérez, Maria Cruz
- Martínez Martínez, Dorselia

Para el **Sector D5. Alumnos** se ha presentado una candidatura:

Alumnos Power:

- Popa, Iulian Ovidiu
- Briz Zamorano, Pablo

En Zaragoza, a 27 de noviembre de 2020,

La Junta Electoral del Departamento de Ingeniería Electróinca y Comunicaciones